



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Brücke auf der L 125 zwischen Ebringen und Schallstadt (Breisgau-Hochschwarzwald) wird verbreitert

03.04.2024

Radweg unter der Brücke wird komplett gesperrt – Umleitung wird ausgeschildert



Patrick Daxenbichler - stock.adobe.com

Wegen des geplanten Umbaus der Kreuzung an der L 125 zwischen Ebringen und Schallstadt zu einem Kreisverkehr verbreitert das Regierungspräsidium Freiburg (RP) die nördlich der Kreuzung liegende Brücke. Die ersten Vorarbeiten beginnen am Montag, 8. April, ab Montag, 15. April, ist die Landesstraße dann bis voraussichtlich Ende April nur einspurig befahrbar. Der Verkehr in Richtung Freiburg wird über die B 3 umgeleitet. Ab Anfang Mai soll der Verkehr wieder zweispurig fließen. Der Verkehr von Freiburg nach Ebringen wird über den südlich liegenden Kreisverkehr geführt. Linksabbiegen ist wegen der Baustelle nicht möglich. Die Brückenverbreiterung soll zum Jahreswechsel fertig werden und ist Voraussetzung für den Weiterbau des Turbokreisels, mit dem zeitnah im kommenden Jahr begonnen werden soll.

Wegen der Verbreiterung der Brücke muss der darunter laufende Radweg ab Montag, 8. April, komplett gesperrt werden. Eine Umleitung wird über den Scharretenackerweg bzw. die Staufener Straße angeboten.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167

79098 Freiburg

pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de